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DIRECTION ÉLÉMENTAIRE VITACURA 

QUESTIONS – RÉPONSES 
24 AOUT 2021 

 
 

I. JOURNÉE COMPLÈTE EN PRÉSENTIEL 
 
Suite à la communication reçue le 17 août dernier au sujet du retour en journée complète en secondaire à partir 
du lundi 30 août, beaucoup de parents se demandent s’il serait possible de revenir à l’horaire habituel de sortie 
de l’élémentaire pour que les enfants retrouvent leur emploi du temps présentiel à 100%. 
 

 Quels sont les points qui empêchent aujourd’hui de revenir à 100% ? Quelles sont les pistes ou les 
alternatives de solution qui sont en ce moment à l’étude pour permettre ce retour dans un avenir 
proche? 

 
Aujourd’hui nous devons encore résoudre des problèmes matériels, de réorganisation d'emploi du temps, de 
récréation et surtout d'organisation de la pause méridienne. Nous venons d’envoyer une enquête aux parents 
pour connaitre les modalités de déjeuner de leurs enfants, élément fondamental pour concevoir une solution 
sécurisée des pauses déjeuners. 
 
Tout est en train d'être mis en place au secondaire, viendra le tour du primaire. Nous poursuivons notre 
engagement dans cette voie, mais le faisons avec responsabilité car nous devons penser nos organisations de 
manière sécurisée. 

 
 Est-il possible d’estimer une date de retour à 100% en élémentaire ? 

 
Nous espérons que notre travail aboutira pour une mise en œuvre après les vacances de septembre. 
 

 Est-ce que l’enseignement à distance sera maintenu, renforcé, diminué, reformulé, comme conséquence 
de ce retour en temps complet en présentiel, considérant l’importance d’assurer une certaine équité de 
l’enseignement pour les élèves qui ne peuvent pas revenir pour raison sanitaire ? 

 
Le choix présentiel ou distanciel va perdurer mais doit prend en compte cette donnée de 98 % d'élèves présents. 
On doit donc continuer de s'adapter étant entendu que les profs ont un horaire de travail non extensible. 
L'enseignement à distance sera donc forcément repensé avec l'ensemble des cours qui sera envoyé aux élèves 
(voir selon quelles modalités) et un nombre de visios revu forcément à la baisse. 
 

 
II. ACTIVITÉS EXTRA SCOLAIRES ET RAMAS 

 
Lors du Conseil d’Ecole de mai dernier, il nous a été dit que la Direction espérait pouvoir reprendre ces activités 
dès le mois d’août. Nous comprenons que les circonstances ne l'ont pour l’instant pas permis. 
 
On affiche des objectifs mais nous restons très prudents face à nos engagements (la sécurité sanitaire et 
l'organisation des apprentissages restent prioritaires). Nous procéderons par étape, progressivement. 
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 Pourront-elles reprendre d’ici la fin de l’année ? 

 
Oui, si les conditions matérielles et sanitaires le permettent. 
 

 Si la règle de non-brassage est une des raisons qui empêche la reprise de ces activités, ne pourrait-on 
pas envisager d’organiser un groupe multisports par classe ? 

 
Voyons déjà dans quelles conditions on peut remettre en place les APE et les Ramas. Si cela ne s'avérait pas 
possible, nous verrions quelles alternatives proposer. 
 

 
______________________________ 

 
DIRECCIÓN PRIMARIA VITACURA 

PREGUNTAS – RESPUESTAS  
24 DE AGOSTO 2021 

 
 

I. JORNADA COMPLETA EN PRESENCIAL  
 
Tras la comunicación recibida el 17 de agosto sobre el regreso a jornada completa en secundaria a partir del 
lunes 30 de agosto, muchos padres se preguntan si sería posible volver al horario habitual de salida de la primaria 
para que los niños vuelvan a su horario 100% presencial. 
 
 ¿Cuáles son los puntos que impiden un retorno al 100% en la actualidad? ¿Cuáles son las vías o 

alternativas de solución que se están estudiando actualmente para permitir este retorno en un futuro 
próximo? 
 

Hoy todavía nos queda por solucionar problemas materiales, reorganización del horario, recreación y sobre todo 
la organización de la pausa del almuerzo. Acabamos de enviar una encuesta a los padres para conocer cómo 
almorzarán sus hijos, lo cual es fundamental para diseñar una solución segura para la pausa del almuerzo. 
 
Todo se está implementando en secundaria, será el turno de la primaria. Seguimos con nuestro compromiso en 
esta dirección, pero lo hacemos con responsabilidad porque tenemos que pensar nuestras organizaciones de 
forma segura. 
 
 ¿Es posible estimar una fecha de regreso a jornada completa en primaria? 

 
Esperamos que nuestro trabajo tenga éxito en su implementación después de las vacaciones de septiembre. 
 
 ¿Se mantendrá, reforzará, reducirá, reformulará la educación a distancia, como consecuencia de la vuelta 

a la jornada presencial a tiempo completo, considerando la importancia de asegurar una cierta equidad 
educativa para los estudiantes que no pueden volver al colegio por motivos de salud? 
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Se mantendrá la elección presencial o a distancia, pero hay que tener en cuenta este dato del 98% de los alumnos 
en presencial. Por tanto, debemos seguir adaptándonos en el entendido de que los profesores tienen un horario 
de trabajo no extensible. La educación a distancia, por tanto, será necesariamente rediseñada con todos los 
materiales que se enviarán a los alumnos (ver según qué modalidades) y un número de visioconferencias 
necesariamente reducido. 

 
II. ACTIVIDADES EXTRAPROGRAMÁTICAS Y RAMAS 

 
Durante el Consejo de Escuela del pasado mes de mayo, se nos informó que la Dirección esperaba poder retomar 
estas actividades a partir de agosto. Entendemos que las circunstancias aún no lo han permitido. 
 
Nos planteamos objetivos, pero somos muy cautelosos con nuestros compromisos (la seguridad sanitaria y la 
organización del aprendizaje siguen siendo prioridades). Procederemos paso a paso, gradualmente. 
 

 ¿Podrán reanudar antes de fin de año? 
 
Sí, si las condiciones materiales y sanitarias lo permiten. 
 

 Si la regla de no mezclar a los niños es una de las razones que impiden la reanudación de estas 
actividades, ¿no podríamos considerar organizar un grupo multideportivo por clase? 

 
Veamos primero en qué condiciones podemos poner en marcha las APE y las Ramas. Si esto no fuera posible, 
veríamos qué alternativas ofrecer. 


